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Protokoll 
der 42. ordentlichen Generalversammlung  

Mittwoch, 17 Juni 2020, 16.00 Uhr  
auf Geschäftsstelle, Lagerstrasse 14, in Dübendorf 

 
 Präsidentin: Elisabeth Pflugshaupt   

Protokoll:     Helen Peter 

  
Erhaltene Stimmzettel: 367        

  Kapital Stimmen 

 ZBV 121'000.-- 605 

 Aktionäre 313’400.-- 1567 

 Total 434‘400.-- 2172 

 Absolutes Mehr  1087 

 
 

 

1.  Protokoll der 41. ordentlichen Generalversammlung 22. Juni 2019 
2.  Jahresberichte 

2.1. Jahresbericht der Präsidentin 
2.2. Berichte aus den Ressorts 
2.3. Stand Projekte Wassertröpfli / Scheune Sack 
2.4. Jahresrechnung 2019 

3.  Bericht der Revision 
3.1 Abnahme der Jahresrechnung 
3.2. Entlastung der Organe 

4.  Wahl der neuen Revisionsstelle 
5. Budget 2020 
6. Mutationen Verwaltungsrat 
7.  Termin GV 2021 

 

1. Protokoll der 41. ordentlichen Generalversammlung 22. Juni 2019 

Das Protokoll der letztjährigen GV wurde mit allen anderen Unterlagen verschickt  
 
Abstimmungsresultat: Ja: 364  Nein: 0  Enthaltungen: 3  
   

2. Jahresberichte 

2.1. Jahresbericht der Präsidentin 
Im Jahresbericht der Präsidentin, der verschickt wurde, konnte Frau Pflugshaupt von 
einem etwas ruhigeren Jahr berichten. Das Wetter spielte zwar nicht so richtig mit, es 
gab einige Wetterkapriolen. Trotzdem konnten viele Unterhalts- und 
Reparaturarbeiten ausgeführt werden, auch dank den vielen Spendern und der 
Wassertröpfli-Sammlung. Dank diesen Beiträgen konnten verschiedene zielführende 
Arbeiten ausgeführt werden zur Optimierung der Wasserversorgung, insbesondere 
zur Versorgungssicherheit.  
 
Abstimmungsresultat: Ja: 366  Nein: 0  Enthaltungen: 1  
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2.2. Berichte aus den Ressorts 

 

Landwirtschaft, Wald, Wasserversorgung:  

Das Jahr 2019 stand im Zeichen der Verbesserung der Wasserversorgung. Es 
wurden verschiedene Teilprojekte geplant um aus den vorhandenen Teilstücken ein 
kompaktes Netz für die Wasserversorgung entstehen zu lassen. Bis im August 2020 
sollen die grossen 3 Teilprojekte abgeschlossen sein. 
Nun droht neues Ungemach: der letzte Strommast in schlechtem Zustand, ebenso 
muss die Trafostation mittelfristig saniert werden. Die Arbeit geht nicht aus! 

 

Alpung:  

Am 3.Juni konnte mit 93 Rindern aufgefahren werden. Die Stösse waren von 56 auf 
50 reduziert worden. Leider wurde es Mitte Sommer wieder heiss und trocken, was 
die Futter- und Wasservorräte stark beeinflusste. Das Futter wurde dann Ende 
August so knapp, dass es uns zwang, am 29. 8. die Alpabfahrt durchzuführen. Die 
Bestossung wurde erreicht.  
 

Strasse, Korporation, Parkplatz:  

Die Strasse auf die Farneralp ist nach einem Schnee- und Unwetter-armen Jahr in 
gutem Zustand. Einzig im letzten August gab es nach einem Starkregen einige 
Schäden, die jedoch zeitnah behoben werden konnten. Auf dem Parkplatz Chrinnen 
steht neu seit letztem Sommer eine Eiche, die durch Initiative von Andreas 
Kindlimann von der Gärtnerei Meier gesponsert worden ist.  

 

Liegenschaft:  

Nach den letzten turbulenten Jahren war das Jahr 2019 eher ruhig. Einen grösseren 
Posten gab es jedoch zu bewältigen. Bei den Kühlanlagen war ein 20-jähriger 
Kompressor zu ersetzen. Und im Rahmen der Wassertröpfli-Aktion wurden die 
Pissoirs durch verbrauchsarme Urinale ersetzt.  

 

3. Bericht der Revision 

3.1. Abnahme der Jahresrechnung 

Die Erklärungen zur Jahresrechnung erfolgten dieses Jahr ebenfalls in schriftlicher 
Form. Die budgetierten Mietzinseinnahmen im Restaurant konnten leider nicht 
erreicht werden, die Weidegelder jedoch übertrafen das Budget ganz leicht. 
Zusammen mit den nicht budgetierten Kosten für die Gusswabenroste ergab sich 
eine Abweichung von rund 7‘500.- Mehrverlust gegenüber dem Budget  

 
Abstimmungsresultat: Ja: 358  Nein: 3  Enthaltungen: 6  

 

3.2. Entlastung der Organe 

 
Abstimmungsresultat: Ja: 363  Nein: 0  Enthaltungen: 4  
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4.  Wahl der neuen Revisionsstelle 

Abstimmungsresultat: Ja: 349  Nein: 0  Enthaltungen: 19  

 

 
5.2. Budget 2020 

Da das Budget im November 2019 erstellt wurde, bevor die Corona-Krise ausbrach, 
gehen wir davon aus, dass wir die Umsatzmiete im 2020 nicht erreichen werden.  
Versand des Budgets zur Kenntnisnahme. 

 
6. Mutationen Verwaltungsrat 

Aufgrund der Demission von Markus Blöchlinger musste ein neues 
Verwaltungsratsmitglied gefunden werden. Markus Stalder stellte sich für dieses Amt 
zur Verfügung und präsentierte sich mit seinem Lebenslauf schriftlich. An der 
nächsten GV im 2021 wird sicher noch Gelegenheit sein, ihn kennen zu lernen und 
auch, um Markus Blöchlinger gebührend verabschieden zu können.  

Abstimmungsresultat: Ja: 364  Nein: 2  Enthaltungen: 1  

 
8. Termin GV 2021 

Diese findet wieder im Juni statt, am 19. Juni 2021, wir hoffen in der gewohnten Art 
auf der Farneralp.  
 

 

 
Dübendorf, 18.06.2020 
 
Die Präsidentin: Die Protokollführerin:   
  

  
                           

Elisabeth Pflugshaupt Helen Peter 


